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An den Vorsitzenden des  
Bau- und Sanierungsausschusses 
Dr. Dieter Thiel 
Nogenter Platz 10 
53721 Siegburg 

 
nachrichtlich Herrn Bernd Lehmann 
 

Siegburg, 14. Mai 2024 
 

Unterbringung der Siegburger Vereine/Engelbert Humperdinck- Musik-
schule/VHS - TOP 23 aus der Ratssitzung am 13.5.24  
– Verweisung in den Bau- und Sanierungsausschuss 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
der TOP 23 „Unterbringung der Vereine /Engelbert Humperdinck-Musik-
schule/VHS“ der Ratssitzung am 13.5.24 wurde zur Beratung in den Bau- und 
Sanierungsausschuss verwiesen. Der in der Ratsvorlage dargestellt Sachverhalt 
befriedigt nicht im Hinblick auf die Gesamtproblematik, die sich aus den vielfäl-
tigen Aus- und Umzügen der verschiedenen Organisationen und Vereinen 
ergibt. 
 
Die Fraktionen von CDU und Bündnis 90/Die Grünen bitten zum o.g. Sachver-
halt um die Beantwortung folgender Fragen im nächsten Bau- und Sanierungs-
ausschuss: 
 

• Wie sieht der aktuelle Bauzeitenplan des VHS-Studienhauses aus? Welche 
Maßnahmen verzögern sich und warum bis wann? 

 

• Welche Teile des VHS-Studienhauses können ab wann genutzt werden, da 
die Prüfung der Deckentragfähigkeit nur den Neubau betrifft? 

 

• Wie viele Räume benötigt die VHS zu welchen Zeiten für ihren Kursbetrieb 
(Größe m², Zahl der Kursteilnehmer aufgrund Erfahrung, Küche)? 
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• Wer ist auf die Idee gekommen, die VHS-Verwaltung umzusiedeln, und in 
welchen Räumen des Studienhauses soll sie untergebracht werden? 

 

• Sind Umbaumaßnahmen dafür notwendig, etwa Hausmeisterloge, Studio-
bühne? 

 

• In welchen Räumen soll die Musikschule untergebracht werden? 
 

• Wer außer der Musikschule soll die Aula des Studienhauses wozu nutzen? 
 

• Wie stehen die zurzeit in der ehemaligen Haufeld- Schule untergebrachten 
Vereine zu einem Umzug ins jetzige VHS-Verwaltungsgebäude? 

 

• Wie stark nutzen die Vereine die Räume in der ehemaligen Haufeld-Schule? 
 

• In der ehemaligen Haufeld-Schule ist neben den Vereinen und der VHS auch 
das Stadtarchiv untergebracht, wohin soll es verlagert werden, wenn das 
Rathaus nicht bis Frühjahr 2025 bezugsfertigt ist? 

 

• Warum werden die Vereine aus der ehemaligen Haufeld-Schule nicht im 
VHS-Studienhaus untergebracht, wo der Boxclub und/oder die Cheerleaders 
des STV etwa die Gymnastikhalle mitbenutzen könnten? 

 

• Welche Umbaumaßnahmen sind für einen Einzug der Vereine ins jetzige 
VHS-Verwaltungsgebäude nötig? 

 

• Welche Kosten fallen für die von der Verwaltung vorgeschlagenen Lösungen 
an? 

 

 
Für die CDU-Fraktion         Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen                 
gez. Lars Nottelmann   gez. Astrid Thiel 


